Sénonais.e.s, depuis trop longtemps votre rôle d'habitant.e.s ne consiste qu'à une consultation tous les 6 ans au moment des élections dont le niveau d'abstention est abyssal. La majorité municipale, mal élue en 2020 par moins de 15% des inscrits, lance de grands projets pour la plupart jamais débattus et qui vont peser sur la prochaine mandature au vu de la dette accumulée. Au contraire du fonctionnement autoritaire de la majorité actuelle, nous pensons qu'il est urgent vous proposer une

démocratie participative locale sur les sujets structurants: éducation, transports, énergies, alimentation, sécurité. Nous souhaitons travailler avec tous les citoyens par le biais du référendum local, de conventions citoyennes par tirage au sort, de budgets participatifs, de chantiers et conseils citoyens. Retrouvez nous sur: sens-ecologie-solidarité.fr

Groupe d'opposition Sens Ecologie et Solidarité